

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

LA UPRR PARTICIPÓ EN EL DESFILE DEL 115 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña participó en la conmemoración del 115 aniversario de la Revolución Mexicana, evento realizado en nuestra comunidad para fortalecer el sentido histórico y cultural de esta importante fecha nacional.

Durante la ceremonia, contamos con la destacada participación de los estudiantes de la Generación 2025, quienes presentaron con gran entusiasmo y orgullo el tradicional baile Xantolo, demostrando su talento artístico y su compromiso con la preservación de nuestras tradiciones.

Asimismo, participó personal de nuestra universidad, encabezado por nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, quien acompañó y reconoció el esfuerzo de estudiantes y colaboradores que representan con dignidad los valores de la UPRR.

EVIDENCIAS

